



Petit déjeuner

publié le 15/11/2019

A l'issue des sensibilisations à l'hygiène de vie et à la prise du petit-déjeuner quotidienne, j'ai le grand plaisir de vous informer que le collège offrira à nos élèves de 6ème à un moment de convivialité le jeudi 21 novembre dès 8h30.

L'ensemble des classes de sixième, sera réunie afin de partager un petit-déjeuner divers et varié.

Il est conseillé que vos enfants ne viennent pas le ventre totalement vide mais de manger un peu moins à la maison ce matin là, afin de profiter de ce qui leur sera proposé dans ce cadre.

Je reste optimiste quant au fait que cette action redonne l'envie et le plaisir de savourer un petit-déjeuner tous les matins à certains d'entre eux.

Mme BERTIN, infirmière de l'établissement



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.